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COMUNICATO STAMPA LABMONZA

“PRESENTAZIONE DEI QUESTIONARI DIAMO VOCE AI QUARTIERI”

Domenica 21 gennaio, a partire dalle 17,30, si è tenuta, presso una sala del Centro civico
LibertHub, l’evento di LabMonza dedicato alla restituzione dei dati del questionario Diamo
voce ai quartieri.
I  questionari,  con  domande che  riguardavano la  percezione  che  i  monzesi  hanno del
proprio quartiere, sono stati somministrati tra ottobre e novembre 2022, sia in modalità
digitale che cartacea, presso i gazebo che gli attivisti di LabMonza hanno animato nelle
piazze dei mercati rionali della città.
«È la seconda volta che LabMonza propone ai cittadini e alle cittadine un questionario di
questo tipo: nell’inverno tra il 2021 e il 2022 la rilevazione ha costituito il momento iniziale
della  fase partecipativa per  la  stesura del  programma elettorale»,  spiega la  portavoce
Emanuela Bandini. «Questa volta, invece, l’intento è diverso: per una lista civica radicata
sul territorio è essenziale ritornare ad ascoltare la voce della cittadinanza per coglierne le
esigenze e i bisogni più rilevanti e farsene portavoce presso l’Amministrazione».
Rispetto alla rilevazione precedente, pur in un quadro di sostanziale stabilità, emergono,
quali  preoccupazioni  principali  dei  cittadini,  il  traffico  e  la  viabilità,  il  decoro  e  la
manutenzione dei quartieri, l’assenza di spazi aggregativi per i giovani; migliora, invece, il
giudizio sulla sicurezza e sugli eventi culturali.
All’incontro hanno partecipato anche il Sindaco Paolo Pilotto, la Presidente del Consiglio
comunale  Cherubina  Bertola,  gli  Assessori  Lamperti  e  Moccia  e  le  Assessore  Bettin,
Fumagalli e Turato, che hanno commentato i dati e risposto alle domande dei partecipanti.
«Siamo molto soddisfatti  sia della risposta della cittadinanza al  nostro questionario sia
dell’incontro di oggi pomeriggio», commenta Francesco Racioppi, consigliere di LabMonza
e moderatore dell’incontro. «La presenza del Sindaco e di buona parte della Giunta è un
segno  della  disponibilità  al  dialogo  di  questa  Amministrazione.  Confidiamo  che  i  dati
raccolti nel nostro questionario siano un punto di partenza per una riflessione comune sui
temi indicati come prioritari dai monzesi e dalle monzesi».
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